



Schöne Überraschung für junge Menschen

Meppen (eb) – Auch in dieser besonderen Zeit konnten zahlreiche Wünsche der vom Sozialdienst katholischer Frauen Meppen (SkF) betreuten Kinder, Jugendlichen und Familien erfüllt werden. 55 liebevoll verpackte Geschenke wurden durch Christian Bruns, Inhaber des Sportparcs, an die Sozialarbeiterinnen Lena Bentlage und Milena Wilken (r.) überreicht. „Ein besonderer Dank gilt dabei den Inhabern des Sportparcs, die dieses Jahr die Aktion Leuchtende Kinderaugen trotzdem ermöglicht haben, sowie den Mit-

arbeitern die die Wunschzettel an Mitglieder und im Familien- sowie Freundeskreis verteilt haben“, sagt Cordula Glanemann, Leiterin des Frauen- und Kinderschutzhauses. Ohne diese Bereitschaft wäre laut ihr eine solche Aktion nicht möglich gewesen. Die Mitarbeiterinnen des Frauen- und Kinderschutzhauses und des Projektes „Familienpaten“ werden die Pakete in den nächsten Tagen an die Familien und Kinder und Jugendliche zwischen 8 Monate und 17 Jahre verteilen.

SKF-Foto